

Besuch der NOZ-Werke Visit of the NOZ printing facilities



Mittwoch, 05.06.2024 / Wednesday, June 5 2024
(19-21:30h)

Als Special haben wir für euch dieses Jahr einen Kurzausflug zu den NOZ-Zeitungswerken vorbereitet. Mittwochsabends werden wir uns am Werk im Osnabrücker Stadtteil Schinkel treffen und vor Ort eine Führung durch die Druckwelt der Zeitung erhalten. Wir erhalten einen Einblick in die Abläufe des Drucks, vom Eingang der Nachrichten bis zur fertigen Zeitung. Seid bereit, Neues über den Entstehungsprozess einer großen deutschen Zeitung zu lernen!

TAs a little extra, we have prepared a short trip to the NOZ newspaper printing facilities for you. On a Wednesday evening, we will meet at the plant in Osnabrück's Schinkel district and be given a guided tour of the newspaper's printing world. We will gain an insight into the printing processes, from the receipt of the news to the finished newspaper. Be prepared to learn something new about the production process of a major German newspaper!

■ Treffpunkt / Meeting point

NOZ-Werk: Weiße Breite 4, 49084 Osnabrück
um 18:45 Uhr / NOZ-factory: Weiße Breite 4,
49084 Osnabrück at 6:45 pm

■ Anmeldung und Details / Registration and details

Anmeldefrist: 20. Mai | Eintritt frei | Nicht
vergessen: Campuscard

Registration deadline: May 20 | no entrance fee |
Don't forget: campus card

Wichtige Infos / Important information

Bitte melde dich im International Office, Raum 19/
Eo4 an. Exkursionsplätze werden in der Reihe der
Anmeldung vergeben.

Exkursionsteilnehmende sind nicht durch die
Universität Osnabrück versichert. Wir empfehlen den
Abschluss von Unfall- und Haftpflichtversicherungen.

*Please register in the International Office, room 19/Eo4.
Places are allocated on a first come, first served basis.*

*Excursion participants are not insured through
Osnabrück University. We recommend personal accident
insurance and private liability insurance.*

Kontaktadressen / Contact information

International Office der Universität Osnabrück
International Office at Osnabrück University

Neuer Graben 27, 49074 Osnabrück
Telefon: +49 541 969 4599
E-Mail: incomingassist@uos.de

Gefördert vom DAAD aus Mitteln
des Auswärtigen Amtes (AA)



Deutscher Akademischer Austauschdienst
German Academic Exchange Service

Impressum / Imprint

Herausgeber Die Präsidentin der Universität Osnabrück
Publisher President of Osnabrück University
Redaktion / Editor Flavio Redecker (International Office)
Fotos / Photos Pixabay (Cover), privat, Michael Uphoff
(NDR-Studio) **Gestaltung** Stabsstelle Kommunikation und
Marketing **Design** Communication and Marketing Office
Stand März 2024 / Issued March 2024

Excursion Programme Osnabrück

Summer Semester 2024





Exkursion nach Bremen

Trip to Bremen

Samstag, 06. April 2024 / *Saturday, April 6, 2024*

Die erste Station unserer Exkursion ist die Bremer Innenstadt. Von dort aus werden wir an einer geführten Tour durch die historische Innenstadt und die Altstadt teilnehmen. Im Anschluss an spannende Geschichten über Bremen und seine Wahrzeichen, habt ihr die Möglichkeit, die Stadt noch auf eigene Weise zu erkunden. Eine Programmempfehlung wäre unter anderem die Bremer Schlachte, an der ihr in einem der zahlreichen Cafés und Bars Platz nehmen oder einfach entspannt an der Weser entlang spazieren könnt.

The first stop on our excursion is the city centre of Bremen. A guided tour will lead us through the historic city centre and the old town. Having listened to exciting stories about Bremen and its landmarks, you will have the opportunity to explore the city on your own. One sightseeing recommendation would be the promenade along the river Weser, called "Schlachte". You can take a seat in one of the numerous cafés and bars or take a walk along the river.

■ Treffpunkt / Meeting point

Vor dem Eingang Hauptbahnhof Osnabrück um 9:00 Uhr / *In front of the entrance of Osnabrück main train station at 9:00 am*

■ Anmeldung und Details / Registration and details

Anmeldefrist: Arrival Survey | Kosten: 3€ (zu zahlen während der Welcome Week) | Nicht vergessen: Campuscard

Registration deadline: Arrival Survey | *Cost: 3€ (to be paid during Welcome Week) | Don't forget: campus card*



Exkursion nach Hannover und Besuch der NDR-Studios

Trip to Hanover and visit of the NDR broadcasting studios

Samstag, 27.04.2024 / *Saturday, April 27, 2024*

Auf dieser Exkursion wollen wir die schöne niedersächsische Landeshauptstadt Hannover besuchen. Zunächst werden wir eine Führung in den NDR Studios erleben. Der NDR ist ein öffentlicher Rundfunksender in Deutschland. Dort können wir Filmstudios und Aufnahmeräume bewundern und einiges über die deutsche Fernsehlandschaft lernen. Anschließend haben wir noch Zeit, den Tag in der Innenstadt zu genießen und am Maschsee entlang zu flanieren.

On this excursion we will visit the beautiful capital of Lower Saxony, Hanover. First, we will have a guided tour of the NDR studios. The NDR is a public broadcaster in Germany. There we can admire film studios and recording rooms and learn a lot about the German television landscape. Afterwards, we will have time to enjoy the day in the city centre and stroll along the Maschsee.

■ Treffpunkt / Meeting point

Vor dem Eingang Hauptbahnhof Osnabrück um 9:00 Uhr / *In front of the entrance of Osnabrück main train station at 9:00 am*

■ Anmeldung und Details / Registration and details

Anmeldefrist: 17. April im International Office | Eintritt frei | Nicht vergessen: Campuscard | Teilnehmerzahl: max. 19 Personen

Registration deadline: April 17 in the International Office | *no entrance fee | Don't forget: campus card | number of participants: max. 19 people*



Exkursion zum Freilichtmuseum Detmold

Trip to the open-air museum Detmold

Samstag, 25.05.2024 / *Saturday, May 25, 2024*

Auf diesem Ausflug werden wir das Freilichtmuseum Detmold besuchen, in welchem wir ein typisches westfälisches Dorf von vor über hundert Jahren besichtigen. Vor Ort können wir die alte Architektur bestaunen, die weite Landschaft genießen und uns vergangene Handwerkskunst anschauen. Schmiede stellen uns ihr Können unter Beweis und in der lokalen Bäckerei können wir Brot und Leckereien genießen, wie sie vor hunderten von Jahren hergestellt wurden. Macht euch bereit für eine Zeitreise in eine längst vergangene Epoche in Deutschlandn.

On this excursion, we will visit the Detmold open-air museum, where we will see a typical Westphalian village from over a hundred years ago. On site, we can marvel at the old architecture, enjoy the vast landscape and see the craftsmanship of the past. Blacksmiths show us their skills and in the local bakery we can enjoy bread and delicacies as they were made hundreds of years ago. Get ready for a journey back in time to a long time gone era in Germany.

■ Treffpunkt / Meeting point

Vor dem Eingang Hauptbahnhof Osnabrück um 10:45 Uhr / *In front of the entrance of Osnabrück main train station at 10:45 am*

■ Anmeldung und Details / Registration and details

Anmeldefrist: 15. Mai | Kosten: 4€ | Nicht vergessen: Campuscard

Registration deadline: May 15 | *Cost: 4€ | Don't forget: campus card*